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Aus dem Universum nähert sich eine Gefahr für Mein Volk. Den großen 

Weltmächten sind diese Himmelskörper bekannt, die katastrophale Folgen für 

die Menschheit mit sich bringen werden. 

Das Böse schafft die Voraussetzung dafür, dass sie selbst zu Unheilstiftern 

werden. Sie schaffen es nicht, die falschen Lehren innerhalb Meines Volkes zu 

unterbinden, weil sie laue Kinder sind und Mich nicht kennen. Sie behaupten, 

Meine Kinder zu sein, doch sind sie Meine Scharfrichter, die Mich ständig 

leiden lassen. Alles, was euch umgibt, erkennt Unsere Göttlichkeit an. Ihr 

verleugnet Unsere Dreifaltigkeit, verachtet Meine Mutter und verspottet 

Meine Rufe. 

Die Menschen leben mit verbundenen Augen. Sie sind keine Realisten, sondern 
Idealisten, und die Ideale in diesen Zeiten sind falsche Götter, die sie zum 
großen Verlust ihrer Seele führen. 
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Mein geliebtes Volk, 
  
MEIN GEWEIHTES HERZ BRENNT VOLLER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH. 
  
Mein geweihtes Herz steht jedem offen, der mit reuigem und demütigem Herzen 
zu Mir kommt, mit der festen Absicht sich zu bessern, damit diese 
Zusammenkunft aufrichtig und von Dauer ist. 
  
Ich bin eifersüchtig auf Meine Kinder. Ich warne sie in jedem Augenblick, damit 
sie sich nicht verirren. Ich verdeutliche euch alles, was in Meinem Wort enthalten 
ist und wiederhole euch die Rufe Meiner Mutter, die immer rechtzeitig erfolgen 
werden, so dass Meine Kinder begreifen, dass sich Menschheit verirrt und dabei 
den Schmelztiegel der Läuterung durchquert hat.   
Mein Volk, das Bewusstsein wurde durch die ständigen Rückfälle des Menschen 
in die Sünden eingeschränkt, mit denen Ich beleidigt werde und die dem Bösen 
dienen. Noch habt ihr nicht begriffen, dass ihr Mich erkennen und anerkennen 
müsst, um nach Meinem Willen zu leben und damit jede Tat und jedes Werk eine 
Wiederholung Meiner Taten und Werke ist, die von der Liebe Gottes erfüllt sind. 
Solange ihr Meine Liebe nicht lebt und sie nicht in euch wohnt, wird es euch 
schwerfallen, zu treuen und aufrechten Kindern zu werden. 
  



MEINE LIEBE IST GEHORSAM. SIE IST VERGEBUNG, DANKBARKEIT, 
WOHLTÄTIGKEIT, VERSTÄNDNIS. 
 
MEINE LIEBE IST EINE GABE UND EINE TUGEND, DURCH DIE MEINE KINDER ZU 
ZEUGNISSEN MEINER WAHRHEIT WERDEN. 
  
Vor Mir gibt es keinen Illusionen. Diese wirken auf Mich abscheulich. Wenn Mein 
Volk sich Illusionen zuwendet, wende Ich Mich rasch ab. Wenn der Mensch 
solche abscheuliche Taten verübt, akzeptiere Ich ihn nicht. Ich bin treu und 
aufrichtig. 
  
SO VIELE MENSCHEN MEINES VOLKES SIND GEGENÜBER IHREM NÄCHSTEN 
RHETORISCH GEWANDT, DOCH IM INNEREN LEER WIE EIN LÖCHERIGER 
BEHÄLTER! 
  
Ich möchte Taten und Werke sehen, die der Wahrheit und Meiner Liebe 
entspringen, um an Meine Liebe und Meine Wahrheit anzuknüpfen. 
  
Mein geliebtes Volk, in diesen Zeiten verliert sich die Menschheit in ihrer Torheit. 
Sie weigert sich, das Gesetz Gottes zu achten und hat sich durch Missbrauch ihres 
freien Willens der Befriedigung ihrer niederen Instinkte hingegeben. Mein Volk 
erkennt das Böse nicht, da es dem Menschen als selbstverständlich erscheint, 
und der Seelenfeind erntet somit jubilierend die Frucht der ständigen 
Verführung Meines Volkes.  
  
MEINE KINDER KENNEN MICH NICHT. DAHER SIND SIE LAU GEWORDEN UND 
ERFREUEN SICH DER LAUHEIT, MIT DER SIE SICH SELBST BETRÜGEN. 
  
Das Böse schafft die Voraussetzung dafür, dass sie selbst zu Unheilstiftern 
werden. Sie schaffen es nicht, die falschen Lehren innerhalb Meines Volkes zu 
unterbinden, weil sie laue Kinder sind und Mich nicht kennen. Sie behaupten, 
Meine Kinder zu sein, doch sind sie Meine Scharfrichter, die Mich ständig leiden 
lassen. Alles, was euch umgibt, erkennt Unsere Göttlichkeit an. Ihr verleugnet 
Unsere Dreifaltigkeit, verachtet Meine Mutter und verspottet Meine Rufe. Wenn 
die Rufe aus Unserem Hause euch erreichen, zerreißt ihr sie, womit ihr 
durchblicken lässt, dass die Schlangen innerhalb Meines Volkes nicht über den 
Boden kriechen, sondern in der Höhe bleiben. Doch für ein ignorantes Volk fliegt 
die Schlange und bewirkt, dass der Adler kriecht, damit er diejenigen, die nach 
Mir suchen, nicht warnen kann.  
  



ICH VERKÜNDE EUCH MEIN WORT NICHT, DAMIT IHR ES FÜR EUCH BEHÄLT, 
SONDERN DAMIT IHR ES IM NAMEN MEINER LIEBE VERBREITET, DIE MEIN HERZ 
FÜR MEIN VOLK VERSTRÖMT, DAS MEINEN WORTEN GEHORCHT. 
  
Mein Volk: Je weiter du dich von Mir entfernst, desto grösser ist die Läuterung! 
  
Jeder Einzelne ist Ausbreitung Meiner Liebe oder aber Ausbreitung des Bösen, 
das diejenigen vergiftet, die an Unzucht, Irrsinn des Bösen, Schändung, Hurerei, 
an der Verleugnung Meiner Liebe, an der Lüge und an einem bequemen Leben 
voller Weltlichkeit Gefallen finden. 
  
ICH BETRÜGE EUCH NICHT. DIE WIDERNATÜRLICHE MENSCHHEIT IST DEM 
BÖSEN ZUGEWANDT, UM IHRE BEDÜRFNISSE ZU ERFÜLLEN UND DEM LEID ZU 
ENTFLIEHEN.  
 
DER TEUFEL ERFÜLLT EURE DRINGENDSTEN BEDÜRFNISSE, DOCH GIBT ER EUCH 
NICHTS UMSONST. IHR MÜSST BÜSSEN, WENN IHR EUCH IHM, DER DER SEELE 
DADURCH DEN TOD BRINGT, HINGEBT. 
  
Aus dem Universum nähert sich eine Gefahr für Mein Volk. Den großen 
Weltmächten sind diese Himmelskörper bekannt, die katastrophale Folgen für 
die Menschheit mit sich bringen werden. Sie verleugnen dieses Wissen, nicht 
zum Wohl des Menschen, sondern um euch in der Verlogenheit einer 
Menschheit frei von Problemen und Sünden zu lassen. 
  
Das Klima wird nie mehr dasselbe sein. Die ständigen Veränderungen haben es 
geschafft, in euch zu dringen und euer Denken zu beeinflussen, das keine 
Antwort auf die drastischen, für ihn ungewohnten klimatischen Änderungen, 
kennt. 
  
Die Jahreszeiten waren klar erkennbar und die Menschen folgten klaren 
Mustern. In diesen Zeiten weiß der Sämann nicht, wann er zu pflanzen hat noch 
wann die Ernte einzuholen ist. Der Mensch kann die Jahreszeiten nicht mehr klar 
definieren, da sie ständigen Schwankungen unterworfen sind. Die Sonne hat 
dem Menschen einst Wohlbefinden geschenkt, doch in diesen Zeiten lässt die 
Sonne Mein Volk leiden, da sie es nicht erkennt. 
  
Diejenigen, die meinen, die Herrscher der Menschheit zu sein, entwickeln sich 
fortwährend zurück. DA DIE MENSCHHEIT SICH NICHT GEWEIGERT HAT, NEUE 
UND UNSCHICKLICHE LEBENSARTEN ZU ÜBERNEHMEN UND UNZIEMLICHE 
TATEN ZU VERRICHTEN, HAT DAS BÖSE DIE MENSCHHEIT BEEINFLUSST. DIE 



MENSCHEN WIEDERUM HABEN DAS BÖSE MIT OFFENEN ARMEN EMPFANGEN 
UND WOLLEN NICHT VON IHM ABLASSEN. SO UNTERLIEGT DIE MENSCHHEIT 
EINEM IRRTUM UND LEHNT MEINE LIEBE AB. DER ABGRUND HAT SICH 
AUFGETAN: ER FÜHRT ZUM VERFALL IN ALLEN LEBENSBEREICHEN DES 
MENSCHEN.  
  
Das Chaos, dem die Menschen sich hingegeben haben, ist zur spürbaren Realität 
geworden. Die um sich greifenden Beleidigungen gegen Mich sind nicht nur 
bloße Gedanken, sondern nehmen Gestalt an und werden zur Realität. 
  
Der Mensch sinkt immer tiefer, während er von seinem Umfeld dazu verleitet 
wird. Männer kleiden und schmücken sich wie Frauen und sind von Weiblichkeit 
beseelt, obschon sie Männer sind. Die Frau wird zum Objekt und unterwirft sich, 
kleidet sich männlich und rebelliert mit der Kraft eines Mannes. Sie verachtet die 
Mutterschaft und wird zum Objekt.  
  
WIE VIEL LEID HERRSCHT DOCH AUF DIESER ERMÜDETEN UND ZERSTÖRTEN 
ERDE! 
 
WIE DIE ERDE IN IHREM BESTREBEN, SICH DER SÜNDE, DIE AUF IHR LASTET, ZU 
ENTLEDIGEN AUFBRICHT UND AUFBRECHEN WIRD!  
 
MEIN VOLK WIRD ANGESICHTS DER UNTERDRÜCKUNG SATANS DIE GRÖSSTE 
TRAGÖDIE ERLEIDEN. 
  
Die Menschen leben mit verbundenen Augen. Sie sind keine Realisten, sondern 
Idealisten, und die Ideale in diesen Zeiten sind falsche Götter, die sie zum großen 
Verlust ihrer Seele führen. 
  
RETTET DIE SEELE, ERLANGT DIE ERLÖSUNG UND DAS EWIGE LEBEN!  
 
FÜRCHTET NICHT DIE AUFGEPEITSCHTEN WOGEN, SEID TREUE ANHÄNGER 
MEINES WORTES, VERACHTET MEINE MUTTER NICHT, EMPFANGT MICH IN DER 
EUCHARISTIE MIT DER ANGEMESSENEN VORBEREITUNG.  
 
ENTFERNT EUCH NICHT VON MIR, DENN ICH WENDE MICH NICHT VON DEM 
AB, DER NACH MIR RUFT. 
  
Die Tiefen der Ozeane werden dem Menschen große Überraschungen liefern 
und verborgene Vulkane zum Vorschein bringen. Die tektonischen Platten 
werden aneinandergeraten und Mein Volk wird infolge dessen leiden. 



  
Betet, Kinder, betet für Europa. Es hat sich sein Leid selbst geschmiedet. 

 
Betet, Kinder, betet für Frankreich. Die Bosheit stürzt dieses Land in erneutes 

Leid. 
 

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden unter dem 
Einfluss des Menschen und der Natur. 

 
Betet, Kinder, betet für Ecuador. Das Land wird von Grund auf erschüttert 

und der große Vulkan wird Meinen Kindern Leid bringen. 
 

MEIN GELIEBTES VOLK, SIEHE, WIE VIELE SICH VON MIR ABGEWANDT HABEN, 
WIE SIE SICH DEM GUTEN VERWEIGERN UND WIE SIE SICH DEM HINGEGEBEN 
HABEN, WAS KEINE LIEBE IN SICH TRÄGT. 
  
Begreift, dass ihr ohne Liebe nichts weiter als leblose Wesen seid, leer und ohne 
jegliche Empfindungen. Das Herz ist nicht nur gegenüber eurem Nächsten 
verhärtet, sondern auch gegenüber euch selbst. Aus diesem Grund verachtet ihr 
das Geschenk des Lebens. Seid Geschöpfe des Guten, seid Liebe. 
  
Mein Volk, sei bereit, sei geistlich, gib dich mit der Unkenntnis gegenüber Mir 
nicht zufrieden, sondern strebe danach, Mich zu erkennen, auf dass du nicht 
hintergangen wirst.  
  
Ihr sollt in Mein Wort eintauchen, damit ihr die Frucht Meiner Liebe nicht mit 
dem von Satan initiierten Werk des Menschen verwechselt. 
  
MEIN VOLK WIRD VON MEINEM FRIEDENSENGEL BEGLEITET, DER KEIN 
FRÜHERER PROPHET IST, SONDERN EINE NEUE MANIFESTATION MEINER LIEBE 
ZUR UNTERSTÜTZUNG MEINES VON HÖLLENQUALEN GESCHUNDENEN 
VOLKES.  
  
Zum Trost Meiner treuen Anhänger eilt Mein Friedensengel Meinem Volk zur 
Hilfe und bringt so, gemeinsam mit Meiner Mutter, denen, die demütigen 
Herzens sind, Meine Liebe. 
  
MEINE TREUEN KINDER WERDEN DIE FRÜCHTE IHRER TREUE ERNTEN.  
 
NICHTS IST UNMÖGLICH FÜR DIEJENIGEN, DIE IN MEINEM HERZEN WOHNEN. 
  



Ich rufe euch und segne euch. 
  
Euer Jesus. 
 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
 Angesichts des göttlichen Wortes, das uns die Realität als Kinder Gottes deutlich 
vor Augen führt, wäre es töricht, sich zu verweigern und den Zustand, in dem die 
sich Menschheit derzeit befindet, nicht erkennen zu wollen. 
  
Angesichts der Verfolgung mittels Ideologien, die von Verlogenheit und 
Verleugnung gegenüber den von Christus hinterlassenen Lehren geprägt sind, 
leidet der Mensch unter seiner eigenen Torheit. 
  
Die Verweigerung, auf Gott als Schöpfer des Himmels und der Erde zu vertrauen, 
ist Bestandteil des großen Plans Satans, um die Menschheit zu beherrschen und 
den Antichristen einzuschleusen. Der Mensch ist in seiner eigenen Welt 
versunken, die er sich nach Belieben geschaffen hat, und er lehnt es ab, in sein 
Innerstes zu schauen, um zu reagieren und auf den Weg zur Rettung der Seele 
zurückzukehren.  
  
Christus sagte mir, dass das Schlimmste am Menschen die mangelnde Erkenntnis 
ist, in seinen Fähigkeiten beschränkt zu sein, ebenso wie die Ablehnung, seine 
geistlichen Sinne zu öffnen und zu erkennen, was er als Kind Gottes wahrlich 
besitzt. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns die Verkündung des göttlichen Wortes nicht 
missachten. 
  
Amen.  
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
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